



La lettre de l'AGLIF N°108



L'AGLIF est à l'écoute et à la disposition du conseil des gouverneurs. Elle doit être une force de réflexion et de proposition.

EDITORIAL de Roland CHAILLOT

Chers Amis

L'AGLIF est à l'écoute et à la disposition du conseil des gouverneurs. Elle doit être une force de réflexion et de proposition.

Conservons nos valeurs humanistes et humanitaires pour servir. Certes, le monde change, mais les valeurs humaines restent les piliers de notre Association, dans l'amitié et la tolérance.

Je serai très heureux de vous retrouver, lors de la convention nationale d'Orléans.

Je vous attends nombreuses et nombreux.

L'assemblée générale de l'AGLIF se tiendra vendredi à 10 heures. À cette occasion nous remettrons le trophée de l'AGLIF, à Sœur Anne- Claire,

Cette religieuse a œuvré pendant plus de 40 ans à Madagascar en dirigeant une unité médicale pour soigner des enfants atteints de cancer, elle vient de réussir l'agrandissement d'une unité de soins à Madagascar, auquel la LCIF et le district centre ont participé au financement.

Ces rencontres sont toujours des moments privilégiés. Je remercie André LANOTTE pour la réalisation de cette lettre adressée à tous les anciens Gouverneurs,

Au plaisir de vous retrouver

Roland Chaillot Président AGLIF 2023.2024

DINER AGLIF, PAST GOUVERNEURS ET AMIS

JEUDI 23.05.2024

Afin d'avoir le plaisir de nous rencontrer autour d'un repas et en toute amitié et simplicité, nous vous proposons un dîner Au Restaurant : À Madagascar 315 rue de la Reine Blanche – 45160 OLIVET

Restaurant au bord du Loiret. Accueil 19h30.

Dîner à 35 € : apéritif debout avec amuse-bouche, plat dessert, vins blanc et rouge.

Réservation et paiement auprès de Claude BOSCAD – 06 07 63 91 44.

claude.boscand@gmail.com, 111 allée René Cassin 45160 OLIVET

EDITORIAL de MARC INFANTES

Chers Past-Directeurs internationaux, Chers Past-Présidents du Conseil des Gouverneurs, Chers Past-Gouverneurs, Chers amis,

Vous m'avez fait l'honneur d'accepter ma candidature à la Présidence de l'AGLIF pour l'exercice 2024/2025 et je vous en remercie chaleureusement.

A Orléans, lors de notre prochaine Convention Nationale, où j'aurai le plaisir de vous retrouver, je vous présenterai mon programme et mes ambitions pour que notre association soit mieux reconnue, écoutée et entendue.

Il est temps que nous devenions force de proposition et que nous soyons les gardiens du Temple en dénonçant toutes les dérives et les mauvais fonctionnements qui affaiblissent et mettent en péril notre mouvement. Nous devons prendre position sur certains grands sujets, comme la Présidence du Conseil des Gouverneurs, la défense de nos associations Lions, la fuite de nos effectifs et bien d'autres points importants

N'attendons pas que les Conseils en exercice nous donnent du grain à moudre et intervenons sans tarder. Nous ne sommes pas là pour détrôner qui que ce soit, mais bien pour faire avancer et dans le bon sens, le système. Ayons le courage de nous exprimer en toute liberté sans langue de bois. Nous avons fait nos preuves et nous nous devons d'essayer le changement, de nous adapter à notre temps et à l'évolution sociétale.

Dieu sait, que ces dernières années n'ont pas été paisibles après toutes les affaires et la mauvaise image que nous donnons sur les réseaux sociaux et autres moyens de communication. Il est devenu normal aujourd'hui d'étaler en public et de laver son « linge sale » aux yeux de tous. Je crois qu'il faut revenir à nos fondamentaux et aux vraies valeurs qui sont la force du Lions International et de rappeler aux Lions que nous avons un rôle important à jouer dans notre société car nous sommes là pour « servir » et non « se servir », que nous sommes là pour construire et non pour détruire.

Il est temps aussi de défendre nos idées, nos convictions, notre engagement, notre détermination qui font que nous sommes des Lions qui doivent communiquer sur qui nous sommes, de ce que nous faisons et pour qui nous le faisons. Je souhaite également organiser un week-end pour que nous nous retrouvions tous, sans oublier nos épouses, afin de partager un bon moment en toute amitié et dans la plus grande convivialité. Cela nous permettra aussi d'aborder tous les sujets importants que nous allons soulever. Pourquoi pas un forum d'expression qui verrait la naissance de certaines propositions ? Je compte sur vous, qui en fonction de vos grades et qualités, ont occupé des fonctions pour que votre expérience soit mise à profit de l'avenir du Lions International et du Lions Français soient radieux.

A très vite bientôt et avec ma plus fidèle amitié.

Marc INFANTES

APPEL à CANDIDATURE

Appel à candidature à la 2^{ème} vice-présidence de l'AGLIF

Chers amis Past gouverneurs, délégués et administrateurs,

Au cours de notre Assemblée générale ordinaire du 24 Mai 2024 à 10 heures

AU PALAIS DES CONGRES CO'MET à Orléans,
il sera procédé à l'élection à la fonction de 2^{ème} vice-président de l'AGLIF pour l'année 2024/2025

Selon notre règlement intérieur stipulant le tour par tiers, les districts concernés sont donc :

**Centre-Ouest,
Côte d'Azur Corse,
Ile de France Est,
Ouest,
Sud-Ouest**

Il est rappelé que la candidature à ce poste n'est recevable que pour un membre adhérent actif depuis au moins 3 ans au sein de l'AGLIF.

Les postulants à ce poste doivent adresser leur candidature par mail
À Roland Chaillot (roland.chaillot@wanadoo.fr)
Président 2023/2024

Avant le 20 mai 2024

Cher Membre de l'AGLIF,

J'ai le plaisir de t'inviter à l'Assemblée Générale Ordinaire qui se tiendra à Orléans le **Vendredi 24 Mai de 10h à 12h** Palais des Congrès CO'MET

L'ordre du jour est le suivant :

- Approbation du compte rendu de l'Assemblée Générale du 26 mai 2023 à Marseille,
- Rapport moral du Président 2022-2023, Charles Garzia,
- Rapport financier du Trésorier 2022-2023, Pierre Bourdelles,
- Situation financière au 24 mai 2024,
- Vote des quitus,
- Elections du - Président 2024-2025
1 er Vice Président 2024-2025
2ème Vice Président 2025-2026,
- Installation des nouveaux délégués,
- Questions diverses.

Dans l'attente de te retrouver, cher membre de l'AGLIF, je t'adresse toutes mes amitiés. *Le Président Roland CHAILLOT.* Mars 2024 –

LÂCHER PRISE OU REVENIR AUX SOURCES ?«

L'éthique c'est l'esthétique du dedans ». On connaît cette pensée du poète Pierre Reverdy qui devrait nous contenter en tant que Lion, car tout y est dit en peu de mots.

Cependant, prenons un bref moment pour en faire le tour.

Qu'on le déplore ou qu'on s'en accommode, nous sommes bien obligés de constater une prise de distance des Lions vis à vis de notre protocole et de notre éthique à l'image de de la société civile trop souvent désorientée par l'oubli de ses repères. Trois suppositions pour essayer de comprendre ce trouble :

- La science ne progresse t'elle pas trop vite pour notre conscience ?
- On assiste à l'émergence d'une négation des valeurs d'effort et de travail
- Prospère la tentation du chacun pour soi et de l'individualisme qui s'ensuit.

Pour ces raisons, le comportement des Lions lesquels sont un panel très représentatif de la société, n'échappe pas à cet affadissement. Ce déphasage entre l'altruisme Lion et le comportement sociétal n'est pas sans conséquence pour nous : perte continue des effectifs, non identification dans le public, appauvrissement voire absence de réflexion et de débats au sein de nos club où nous ne pensons plus qu'à nos actions humanitaires sans véritable impact sur notre identité car noyées dans un flot d'Associations se réclamant du même principe caritatif.

N'a t-on pas oublié que pour vivre le lionisme a besoin de ses deux principes originels, l'humanitaire certes, mais aussi l'humanisme, voulus par ses fondateurs ? Réapproprions-nous concrètement le volet humaniste du mouvement Lion. « C'est en se serrant contre soi qu'on atteint à l'essentiel » a dit GOETHE. Revenons donc à nos fondamentaux. Notre rôle de past gouverneur n'est-il pas d'aider à réinstaller l'éthique et le protocole dans nombre de Clubs qui s'en sont éloignés, non par volonté délibérée mais par simple routine. Par notre parole, incitons à recréer les moments de l'éthique lors des statutaires, à y réinstaller le débat, à pratiquer un recrutement certes quantitatif mais aussi de qualité, à mobiliser les parrains, à former les nouveaux Lions et même avant la remise de l'insigne, à participer aux Conventions nationales ou internationales. Le club est un cercle où l'on se réunit pour se divertir, certes, mais aussi pour, parler, échanger et confronter des idées. L'article II de nos statuts internationaux précise que le Club doit être un forum pour la pleine et libre discussion de tout sujet d'intérêt public, sauf ceux de politique partisane ou de religion sectaire. Faire connaître nos positions sur tel ou tel sujet sociétal à l'aune de nos valeurs de tolérance, liberté et compréhension (Les lions pensent que.....) est aussi dans nos cordes chaque fois que cela est possible. J'ai une « fâcheuse » (mot qui viendra à l'esprit de certains en me lisant) à croire que c'est par l'exposition de nos idées et le débat qui donne du sens que nous rallierons de nouveaux amis. Mais, ce rappel de nos fondements, ne doit pas nous empêcher de nous montrer solidaires des signes d'ouverture préconisés par nos instances tels que la mission 1.5 et de nous mobiliser en sa faveur. Le retour souhaité à plus de rigueur dans le rituel de nos clubs s'accorde parfaitement avec une marche en avant dynamique. Soyons les ambassadeurs actifs de l'une et de l'autre. Dans notre mouvement qui a largement atteint l'âge adulte, la question d'une seconde jeunesse et d'une nouvelle attractivité se pose fortement. Ne pas y répondre immédiatement c'est nous condamner à terme rapproché. Commencer à y penser, c'est déjà envisager la solution. S'y engager sans délai c'est renouer immédiatement avec notre éthique et nos racines. Si le lionisme sectionnait définitivement ses racines en se coupant de ses valeurs morales il insulterait son passé et compromettrait largement son avenir.

C'est l'enjeu. « Être ou ne pas être », le dilemme d'Hamlet est aujourd'hui le nôtre.

DISTRICT SUD-EST

Sortie des Past-Gouverneurs du district Sud-est. Charles Garzia

Le 26 Avril Marc Infantes délégué et prochain Président de L'AGILF a invité les Past-Gouverneurs du district Sud-est ainsi que tous les membres de la Gouvernance à un repas amical.

Ce repas a eu lieu à La bastide du magnifique Golf de Marseille La Salette Charles Garzia Immédiat Past Président de L'AGLIF ayant la charge et le plaisir d'organiser cette rencontre.



Cette journée amicale a été riche en échanges, constructive pour l'avenir de L'AGLIF au niveau du district mais également au niveau national et quelques propositions seront soumises aux adhérents lors de l'assemblée Générale à La convention d'Orléans.

Cette journée a été très agréable et appréciée par tous, à tel point que la date de la prochaine sortie a déjà été retenue, ce sera le 6 Octobre et le Gouverneur sortant aura la charge de l'organisation, cela étant un retour aux sources et abandonné depuis environ 8 ans.

Prix de l'AGLIF 2024

Le trophée de l'AGLIF est attribué à Sœur Anne-Claire ESQUILLAN

Créatrice du Centre Social ANYMA (Madagascar). Elle anime le centre social et la pharmacie de l'hôpital Ampéfiloa à Antananarivo – Madagascar.

Les Lions de Madagascar et les Lions du District Centre avec la Fondation du Lions Clubs International ont financé l'extension du foyer d'accueil pour les enfants malades et hospitalisés et leurs familles accompagnantes. Le trophée sera remis par le président de l'AGLIF lors de la convention nationale. (à lire dans la prochaine lettre)

REUNION VISIOCONFERENCE

Sous la présidence et la direction de Roland CHAILLOT, une réunion a rassemblé 19 Past-Gouverneurs du DM 103, lundi 6 Mai à partir de 14h00.

Un point a été fait au niveau du DM et des districts. Un compte rendu paraîtra dans la prochaine lettre de l'AGLIF.

NOUS nous souvenons

Albert FABER MJF Gouverneur 2003-2004 du District 103 Ile de France Ouest membre du Lions Club de VERSAILLES TRIANON.

Gérard d'ALTRI o DARDARI MJF Gouverneur 2005-2006 du District 103 Est membre du Lions Club de SARREGUEMINES

Et une petite pensée...

Ventre affamé n'a pas d'oreilles, mais il a un sacré nez. Alphonse ALLAIS

Si la vue d'un bureau encombré évoque un esprit encombré, alors que penser de celle d'un bureau vide. *A Einstein*

Elle respire la vertu, mais elle est tout de suite essoufflée. Georges FEYDAUX

Et, en ce joli mois de Mai, à faire pâlir tous les pontonniers du Génie, n'oublions pas *Pierre DAC* : « *quand on arrêtera de travailler le lendemain des jours de repos la fatigue sera vaincue !!* »

VOILA c'est tout pour aujourd'hui
Merci aux contributeurs de cette lettre

